
L'offensiva di Nardella: progetto da cambiare, come per la stazione Foster
Poi il faccia a faccia con Rossi. Anche Ferrovie pronta a strade alternative

Tavel a un passo dall'acidio
il tunnel dell'alta velocità e

la gigantesca stazione sotter-
ranea firmata sir Norman Fo-
ster nell'area degli ex Macelli si
allontanano. Come anticipato
dal Corriere Fiorentino, dopo
l'incontro tra il premier Mat-
teo Renzi e il sindaco Dario
Nardella in Palazzo Vecchio, lo
scorso , marzo, il progetto
vecchio di 20 anni e con i lavori
in corso- in particolare in via
Circondarla dove è stata realiz-
zata la grande «vasca» di 400
metri che dovrebbe contenere
la stazione - non convince
più e anche Ferrovie sarebbe
pronta a percorrere strade al-
ternative. Un'ipotesi è passare
in superficie, come adesso,
con i treni Tav e quelli normali
attestati a Santa Maria Novella,
Rifredi e Campo di Marte, con
le nuove tecnologie che per-
metteranno di incrementare i
due flussi senza sovrapporli, e
Campo di Marte potenziata,
mentre per via Circondarla va
pensato un nuovo e diverso fu-
turo.

Il tunnel e la Foster erano
già finiti nel mirino di Matteo
Renzi quando era sindaco e
aveva ipotizzato una «ferma-
ta» sotterranea alla Fortezza, e
anche Nardella non ha mai
espresso troppo entusiasmo.
La retromarcia pare imminen-
te ed è stato lo stesso sindaco
Dario Nardella a spiegare il
nuovo scenario, prima merco-
ledî sera ad una iniziativa del
Pd di Varlungo, poi ieri ai gior-
nalisti e quindi in un faccia a
faccia a Palazzo Strozzi Sacrati
con il governatore Enrico Ros-
si, con cui ci sono convergen-
ze. «Questo progetto che Fer-
rovie ha voluto fare in tutti i
modi, oggi appare inspiegabi-
le. L'Alta velocità è stata pro-
gettata vent'anni fa, le nuove
tecnologie consentono di ge-

stire treni ad Alta veloci (a a tre
minuti l'uno dall'altro - ha
detto Nardella ai militanti dem
- Viene meno quindi anche
l'elemento strategico di far
passare sottoterra i treni di alta
velocita per liberare i binari di
superficie a favore del traspor-
to regionale». Aggiungendo:
«Ë un progetto nato male e che
sta andando ancora peggio.
Ho intenzione insieme al pre-
sidente Rossi di proporre al
governo e a Ferrovie una mo-
difica, non per bloccare tutto
ma per fare un'opera meno
impattante e meno costosa».
Ieri il primo cittadino ha riba-
dito che punta ad «una verifica
con Regione, governo e Ferro-
vie, per modificare il progetto
di sottoattraversamento Tav».
«I cantieri sono bloccati da

quando faccio il sindaco: ab-
biamo sempre detto che le
opere pubbliche devono anda-
re avanti, ma questa situazio-
ne ci porta al dovere di verifi-
care se vi siano, grazie alle
nuove tecnologie, le condizio-
ni per garantire gli stessi risul-
tati modificando un'opera al-
tamente impattante - ha sot-
tolineato - Chiedere una veri-
fica, è mio dovere e diritto. La
Foster? Ci sono tanti impieghi
che si possono fare dei volumi
che abbiamo a disposizione in
questa città, se c'è modo di se-
dersi a un tavolo lo verifichia-
mo».

E il presidente della Regione
Rossi, interessato «diretta-
mente» perché il tunnel Tav è
sempre stato il presupposto
per potenziare i treni regiona-

li, ha spiegato: «Quando sono
diventato governatore ïl pro-
getto Foster e del tunnel c'era-
no già e la decisione spetta a
Ferrovie, non a noi. Io non so-
no né innamorato del tunnel
né della stazione sopraelevata
a Campo di Marte. Pretendo,
invece, che ci risolvano il pro-
blema della sovrapposizione
fra l'Alta velocità e i treni re-
gionali, che ritardano e spesso
confliggono con l'Alta veloci-
tà. Se Ferrovie hanno qualcosa
da presentare lo facciano, va-
luteremo e chiederemo anche
gli interventi compensativi
che dovranno essere fatti» ol-
tre a non avere conflitti tra tre-
ni regionali e Alta velocità. In-
somma, «aspettiamo le car-
te». Ferrovie non commenta, il
vice ministro alle Infrastruttu-
re Riccardo Nencini chiede ve-
locità nelle decisioni: «Le con-
siderazioni del sindaco Nar-
della richiedono una rapida
valutazione».

Mauro Bonciani
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Sul Corriere Fiorentino dello scorso
26 marzo Claudio Bozza aveva
raccontato del vertice segreto
Renzi-Nardella in Palazzo Vecchio
durante il quale era stato decisa
la frenata (politica) sul
sottoattraversamento Tav
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